

Mobilitätsbericht

Fahrzeug: BMW 320d xDrive

Fahrer: Stefan Graf

Thema des Berichtes:

Abstandsregler/Tempomat/Bremshilfe/
Spurhalter

Bericht:

Der automatische Abstandsregler kann mehrstufig eingestellt werden je nach dem jeweiligen empfinden. Ich persönlich wähle immer die nächste Stufe da dies meiner Meinung nach mehr als ausreichend ist. Die Reaktion des Abstandreglers bzw. die Regulierung von Beschleunigung und Bremsen ist vom verhalten mehr als nur angenehm kein unangenehmes ruckeln oder dergleichen...einzig wenn sich jemand in die Lücke zum Vordermann unerwartet hineindrängt kann es zu einer etwas stärkeren Bremsung kommen dafür kann aber das System nichts.

Der Tempomat ist über die Frontknöpfe am Lenkrad bedienbar entweder kann er in einsersprüngen oder zehnersprüngen verändert werden ebenso kann er durch Betätigung einer Taste gestoppt sowie wieder gestartet werden dies funktioniert natürlich durch ein betätigen der bremse ebenso.

Die Bremshilfe finde ich sehr toll da hier natürlich schwere Unfälle und dergleichen verhindert werden können gerade im unübersichtlichen Stadtdschungel finde ich diese Funktion mehr als gelungen.

Spurhalteassistent ist für mich persönlich nichts, dieser funktioniert natürlich ist aber von mir deaktiviert da er mich in meiner Fahrweise eher hindert und mir ein ungutes Gefühl gibt als das er mich unterstützen würde.

Punkte 9/10 Auch wenn ich den Spurhalteassistent nicht nutze sind die restliche Features echt toll und total gelungen dadurch auch die hohe Bewertung.

Stefan Graf

Unterschrift Fahrer

Kematen 01.11.2023

Ort, Datum

Unterschrift Verein

